
    ２０２２年６月６日(月)  小松シティＲＣ第１０１５回例会 当クラブ出席率 ７２．７３％ （補正出席率 ７５．７６％） 

   会員卓話「ＫＯＭＡＴＳＵのルーツをたずねて」姉妹友好クラブ委員 山崎 秀雄 会員 

例会場：〒９２３－０８６８ 石川県小松市日の出町４－９３  

    ホテルビナリオKOMATSUセントレ２階 毎週月曜日 19：00点鐘 

事務所：同上 ﾎﾃﾙﾋﾞﾅﾘｵKOMATSUｾﾝﾄﾚ１Ｆ TEL ０７６１－２０－２６１０  FAX ２０－２６００ 

E-Mail：rotarian@sirius.ocn.ne.jp    Home-Page：http//www3.ocn.ne.jp/~rotarykc/    
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６月のロータリーレート １ドル １２７円 



Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 【編集】会報広報委員 新田俊郎 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 会員卓話御礼・誕生祝い・閉会点鐘御礼・その他」 
  

・鈴木隆史「山崎会員、本日は卓話を有難うございました。知らなかった事を沢山学ぶ大変有意義なお話でした。６月誕生日をお迎 

      えの皆様、おめでとうございます！」 

・河北和則「本日は山崎会員「ＫＯＭＡＴＳＵのルーツをたずねて」の卓話有難うございます！６月生まれの河原会員、手塚会員、 

      松本会員、梅田会員、おめでとうございます！今後のご成功祈っております。」 

・松本賢一「山崎さん、本日は卓話お疲れ様でした。大変勉強になりました。６月誕生祝い、有難うございました。この後、第４回 

      予定者理事会に関係の皆様、宜しくお願いします。」 

・髙見恵子「山崎会員、本日は卓話を有難うございました。６月生まれの皆様おめでとうございます！」 

・山崎秀雄「今月お誕生日迎えられた方おめでとうございます。本日卓話の機会を頂きまして有難うございます。４月末日、縁あり 

      まして高知市宿毛市を廻ってきました。」 

・角谷治男「山崎さん、卓話ご苦労様でした。６月お誕生日の皆様おめでとうございます。」 

・八田知子「山崎さん、元コマツの社員だった私も知らない色々なお話有難うございました。６月生まれの皆様おめでとうございま 

      す。私は明日の1時から28回目の質問をさせて頂きます。今回は発達障害、動物愛護、防災、産後ケア、そして先月号 

      のロータリーの友にもあった子どもの目や心とデジタル機器に関する事を質問します。最後の質問は１年半にわたり政 

     策調査会の座長として、取り組んで来た課題です。長戸会員にもアドバイスを頂いてしっかり知事にぶつけて来ます。」 

・髙見豊樹「山崎会員、本日は卓話を有難うございました。大変勉強になりました。」 

・杉本隆「山崎さん、本日は卓話有難うございました。大変勉強になりました。６月誕生の皆様、おめでとうございます。」 

・村上正之「山崎さん、卓話感動しました。松本さん、ハッピーバースマンス、レッツ５－５－」」 

・長戸康英「６月生まれの皆様、おめでとうございます。山崎さん、大変興味深いお話有難うございます。コマツがこけたら小松は 

      どうなりますでしょうか？一度市長さんに聞いてみたいものです。本日閉会点鐘致します。」 
                                                                   （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】 

 百万石まつりが３年ぶりに開催され、金沢の町が大変な賑わいだったそうです。小松

市の人口の３倍以上の34万人が沿道に集まったというので、その規模の大きさに圧倒さ

れます。前田利家公役を務めた映画俳優の竹中直人さんの人気もあってのことなのだと

思います。映画、人気といえば、先日「シン・ウルトラマン」を見てきました。この映

画は現在までのウルトラマンシリーズの中でも興行収入がトップ、ネタばれ厳禁でお話

ししますが、一言でいうとかなりディープな内容となっております。伏線が多く、１回

目の視聴では「？」と思う所がいくつかあり、何かこう胸がつかえていたのですが、幹

事の河北さんに聞いたところ、詳しく解説していただきました。確かめの意味も含めて２回目を、息子と見に

行ってきましたが。どちらかというと１度目よりも２度目の方が、「そーなんや！」と思う場面が多くなり大い

に楽しめました。この作品は３部作の予定とのことなので、続編が作られるかは今回の興行成績次第とのことで

す。俳優陣もしっかりしており決して子供向けの内容はありませんので、是非ご覧いただきたいです。映画関連

でいいますと、加賀温泉が舞台となる映画が現在収録中です題名が「レディー・カガ」というそうで、相当イン

パクトがあります。映画はコロナ禍からの温泉街再生を目指す若女将たちがタップダンスショーの成功を目指

し、困難を乗り越えながら成長していくストーリーで、山代、山中、片山津3温泉のほか、金沢市内でもロケが行

われ、来年秋の公開を予定するそうです。劇中では俳優陣が加賀友禅や丑首紬をまとっての姿が多くみられ、こ

れら伝統工芸のアピールにもなりますし、加賀の温泉郷の良いアピールになります公開されましたら是非見たい

と思います。 
 

【幹事報告】 
・配布資料 ロータリーの友６月号 ガバナー月信６月号 

・新会員候補者１名の開示終了案内 

・ロータリーレート ６月１ドル＝１２７円 
 

【ロータリー情報のコーナー】 ～髙見恵子Ｒ情報雑誌委員長～ 
 

【６月誕生祝い】 
・河原真人会員（6/10）・手塚清明会員（6/11）・松本賢一会員（6/13）・梅田利和会員（6/27） 

                おめでとうございます！ 


